

Antique Engraving - Lille - Faubourg De Paris - Air Travel In France



420 EUR

Period: 19th century

Condition: Très bon état

Material: Paper

Dealer

Patrick Serouge

Antique Maps - Atlas - Antique Engraving - Rare Books

Tel: +33(0)6 12 89 90 97

Mobile : Tous nos documents sont accompagn $\tilde{A} @ s$ d'un certificat d'authenticit $\tilde{A} @ .$

Fax : Nos conditions de vente sont conformes au rÃ"glement de la LILA (Ligue Internationale de la Librairie Ancienne). Tous nos livres et gravures sont garantis complets et en bonne condition sauf mentions contraires. Nous nous engageons à décrire avec précision les piÃ"ces vendues et indiquons clairement tous les défauts et les importantes restaurations effectuées. Nous nous portons garant de l'authenticité des piÃ"ces vendues.

110 rue des Rosiers

Description

Large original lithograph realized in 1850. Guesdon Designer & Springer lithographer. Beautiful watercolor colors. Very good state. Sheet size: 57 x 40 cm. Original antique lithography from 1850. Rare lithograph from this collection made in the middle of the 19th century, showing the French cities in aerial photography aboard a Ballon dirigible. You can consult all the maps, books and engravings available in your region by clicking on the link of our website specializing in ancient geographic archives: https://www.cartes-livres-anciens.com Secure payment by credit card on our website: https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-ge ographique-anciennes-original-antique-maps/fran ce/nord-pas-de-calais/gravure-ancienne-lille-faub ourg-de- paris-voyage-aerien-en-france / All our

maps and engravings are accompanied by a certificate of authenticity.

GrandeLithographie originale réalisée en 1850.

Guesdon Dessinateur & Springer lithographe.

Beaux coloris aquarelle.

Très bon état.

Format feuille: 57 x 40 cm.

Original antique lithography of 1850.

Rare lithographie de cette collection réalisée au milieu du 19èmesiècle, montrant les villes françaises en prise de vue aérienne à bord de Ballon dirigeable.

Vous pouvez consulter l'ensemble des cartes, livres et gravures disponibles sur votre région en cliquant sur le lien de notre site internet spécialisé en archives anciennes géographiques : https://www.cartes-livres-anciens.com

Règlement sécurisé par carte bancaire sur notre site internet:

https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-ge ographiques-anciennes-original-antique-maps/fra nce/nord-pas-de-calais/gravure-ancienne-lille-fau bourg-de-paris-voyage-aerien-en-france/

Toutes nos cartes et gravures sont accompagnées d'un certificat d'authenticité.